

Le Cabinet Médical 2030® : un concept devenu réalité

D'un concept élaboré il y a à peine 3 ans par la MIMS, Le Cabinet Médical 2030® est aujourd'hui devenu une réalité. C'est cette première étape que la MIMS a voulu marquer en organisant à Paris le 7 Février 2024 une **conférence de presse** où ont été présentés par leurs responsables **les 7 premiers Cabinets Médicaux 2030®**.

Le Docteur Florence Gaonach, pharmacienne, porte **l'ambitieux projet du pôle de santé multisites de Paris-Saclay** organisé autour de **5 pôles ayant chacun leur spécificité**, étudiants et santé mentale, santé femme-mère et enfant ado, pathologies chroniques, gériatrie et oncologie, ce dernier en partenariat avec l'Institut Gustave Roussy. Outre l'aide de la MIMS pour la création de ce pôle, le Cabinet Médical 2030® permettra de **développer la recherche clinique** à partir de la constitution de bases données générées par le pôle.

A Valenciennes le Docteur Joel Silvert, gynécologue, a créé le **Centre Médical du Musée**. 3000m2 de locaux parfaitement aménagés pour l'accueil et le confort des patients et des praticiens, un centre **multi spécialités** dont un plateau de biologie et de radiologie et depuis peu un centre de soins non programmés ouvert 7 jours sur 7 de 7h à 22h, **30 000 consultations en un an**. Mais le Docteur Silvert et son équipe veulent encore aller plus loin dans leur politique d'innovation en devenant Cabinet Médical 2030®. Son credo, **il n'y a pas de désertification, seulement des solutions non explorées**.

Le Docteur Philippe Bouchand, médecin généraliste à Poitiers, veut rompre 40 ans d'errance politique pour se lancer dans un nouveau modèle axé sur **l'innovation pour la satisfaction de ses patients** et pour à terme ne pas laisser un cabinet sans valeur.

Ces cabinets, tous différents les uns des autres confirment le caractère multiforme du Cabinet Médical 2030® mais partagent des valeurs communes. Ils s'appuient sur les innovations issues de l'écosystème de la MIMS, ils facilitent les modes d'exercices des intervenants, ils répondent aux besoins de leur territoire, en priorité **l'accès aux soins** et cela dans le cadre d'un **modèle économique pérenne conjuguant** différentes sources de revenus et optimisations des dépenses.

Après un mois d'une carence assez incompréhensible pour un ministère qui gère 11% du BIP de la nation, **un nouveau ministre** délégué à la santé vient d'être nommé.

Souhaitons que son mandat soit plus long que celui de ses prédécesseurs car six ministres en moins de six ans crée une **instabilité inacceptable** par rapport aux enjeux.

Souhaitons surtout qu'il apporte **de vraies solutions à la crise profonde** que traverse le système de santé ce qui suppose de **sortir des schémas idéologiques** et de **rompre avec les politiques précédentes** dont les échecs sont patents.

Il est atterrant que dans un pays développé comme la France des millions de patients, dont beaucoup en situation de polyopathologies lourdes, soient laissés en déshérence faute de médecins traitants, de possibilités de recours rapides à certaines spécialités et d'effondrement du système hospitalier.

Plutôt que de continuer d'allouer des enveloppes financières sans réformes structurelles, il conviendrait d'inverser le processus, mettre à plat le système, définir le rôle de chacun des intervenants, évaluer l'impact des innovations et en premier de l'intelligence artificielle et **d'inventer de nouveaux modes de fonctionnement**.

La MIMS n'a pas la prétention de résoudre l'ensemble de ces problèmes mais le modèle de rupture du Cabinet Médical 2030® qu'elle a conçu en est **une des solutions**.

Alors, professionnels de santé, citoyens, patients, élus, tutelles, partout où vous êtes en butte à des difficultés ou si vous voulez évoluer dans votre exercice, **reprenez espoir** en vous appropriant le Cabinet Médical 2030®, **la MIMS vous accompagnera dans son élaboration et son suivi**.



Dr Jean-Pierre Binon
Co Fondateur de la MIMS

Le lancement des Cabinets Médicaux 2030®



Le 7 février dernier la MIMS a donné une conférence de presse à l'Hôtel de l'Industrie à Paris afin de présenter :

- Les missions et les ambitions de La Maison de l'innovation de la Médecine Spécialisée (MIMS)
- Sa grande innovation : le Cabinet Médical 2030®
- Les 7 premiers cabinets situés à Paris-Saclay, Valenciennes et Poitiers

Les fondateurs de la MIMS nous ont présenté les porteurs de projet de Valenciennes, le Dr Joel silvert, de Paris Saclay, le Dr Florence GAONACH et de Poitiers, le Dr Philippe Bouchand.

Leur vision nouvelle et innovante a permis de concrétiser une organisation qui profite aux professionnels de santé et aux patients.

Forum innovation santé Une édition 2024

Fort de son succès, le Forum Innovation Santé s'offre une nouvelle édition au Palais des Congrès du Futuroscope à Poitiers les **17 et 18 octobre prochains**, sur la thématique :

"Innovation en santé : Au cœur de la médecine prédictive et personnalisée".

Des rencontres en B to B, des conférences, des innovations et quelques surprises qui vous seront dévoilées prochainement.



Les partenaires de la MIMS



Suivez-nous

